Maison Heler : l'hôtel de Philippe Starck ouvrira en mars 2025

Depuis son élévation dans le quartier Amphithéâtre, il y a six ans, l'hôtel dessiné par Philippe <u>Starck</u> n'en finit pas de se préparer. Tel une chrysalide dans son cocon avant la métamorphose, la Maison Heler, prépare minutieusement son ouverture. Ce sera au mois de mars 2025.

Céline Killé

Depuis l'élévation de cette grande tour de béton et la construction d'une villa sur son toit, au bout de la rue des Messageries, la Maison Heler attire tous les regards. À la jonction du nouveau quartier Amphithéâtre et d'une ZAC à construire, l'hôtel quatre étoiles imaginé par le désigner Philippe Starck se fait désirer.

Plusieurs dates d'inauguration ont déjà été annoncées au fur et à mesure des saisons.

Mais l'équipe du designer parisien ne veut rien laisser au hasard. Les entreprises locales qui travaillent pour le projet le savent. Leur cahier des charges est extrêmement pointu. Et lorsque ça ne plaît pas à Philippe Starck, il faut recommencer.

La couleur d'une plante, le rendu de l'éclairage, la réalisation d'un mobilier ou de vitraux uniques, tout est étudié. Il a aussi fallu reprendre l'acoustique du bâtiment afin que les chambres n'entendent pas les bruits du hall ou des cuisines implantées au rez-de-chaussée et au dernier étage. Le concept des deux restaurants a été repensé par une société spécialisée.

« L'hôtel va traverser les époques » Ensuite, l'intégration dans la marque Curio by Hilton a pris du temps. L'année 2024 a été notamment consacrée, pour le DG de l'hôtel Laurent Laporte et son adjointe Jenny Pham, au recrutement de 70 à 80 personnes qui se poursuit encore actuellement.

Cet hôtel quatre étoiles « dans lequel nos clients vivront une vraie histoire, va traverser les époques », aime répéter Jean-François Herbeth, l'un des investisseurs historiques du projet. On n'est donc pas à quelques mois, ni quelques années près. Ce sera finalement au printemps 2025, au courant du mois de mars.



La Maison Heler conçue par le designer Philippe Starck, et exploitée par le groupe Hilton, devrait être inaugurée au printemps, au courant du mois de mars 2025. Photo Karim Siari